



## Parcours culturel 3J

publié le 22/09/2019



Le 16 septembre 2019 : Les élèves de la classe de 3J ont eu l'occasion de visiter l'exposition « Aubusson, histoire de tapisserie, savoir-faire et modernité, 1650 – 2019 », à la Chapelle Saint-Louis de Poitiers.

Les élèves ont été en présence de tapisseries monumentales. Ils ont pu découvrir l'histoire d'un artisanat d'exception, et se confronter à des œuvres artistiques de toute époque.

Cette sortie pédagogique entre dans le cadre du Parcours Culturel et Artistique.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.